

## **Aus der Sitzung des Bürgerrats vom 16. April 2024**

*Der Bürgerrat hat an seiner Sitzung vom 16. April 2024 unter anderem über folgende Geschäfte beraten beziehungsweise folgende Beschlüsse gefasst.*

Wie es zu den Aufgaben des Bürgerrats gehört, hat er über die Aufnahmen ins Bürgerrecht der Stadt Basel entschieden. Es sind die Gesuche von acht Schweizerinnen und Schweizern sowie von 67 aus dem Ausland stammenden Personen gutgeheissen und den zuständigen Instanzen zur Weiterbehandlung empfohlen worden.

Anschliessend widmete sich der Bürgerrat den parlamentarischen Vorstössen aus dem Bürgergemeinderat. Er bildete sich unter anderen zu folgenden Geschäften eine Meinung und formulierte entsprechenden Antworten:

- Interpellation BastA! betreffend Gutachten des Center for Philantropy Studies (CEPS) zur Verhältnisanalyse der Bürgergemeinde Basel (BG) und der Christoph Merian Stiftung (CMS)
- Interpellation von Walter Brack (FDP) betreffend Erneuerung der Legislaturplanung des Bürgerrats und der Strategie der BG
- Kleine Anfrage von Walter Brack (FDP) betreffend Gewährleistung der Cyber-Sicherheit bei der BG
- Kleine Anfrage BastA! betreffend demokratische und transparente Wahlen in die vom Bürgergemeinderat zu beaufsichtigenden Kommissionen von Stiftungen

Weiter hat der Bürgerrat an die Bürgergemeinde gerichtete Unterstützungsgesuche beraten. Bei seinen Zusagen folgte er den Empfehlungen des vorberatenden Gesuchsausschusses.

Folgende acht Projekte werden unterstützt:

- Stageproject, Stageproject on Tour; CHF 5'000
- Collegium Musicum Basel, Förderbeitrag 2024; CHF 5'000
- Verein Kunsttage Basel, Kunsttage 2024; CHF 5'000
- Verein Buchkinder Basel, Vorlesefest im Kannenfeldpark, Geschichten im Park; CHF 5'000
- Kulturverein SLAM Basel, Saison 2024/2025; CHF 3'000
- Plamena Nikitassova, «Im Wandel der Zeit», Konzerte; CHF 3'000
- Orchesterschule Insel in Basel, Frühförderung Geige, Bratsche, Cello, Kontrabass; CHF 5'000
- Projekt Agora, Förderantrag 2024; CHF 3'500

Zudem wählte der Bürgerrat Oscar Merz und Felix Werthemann als neue Vorgesetzte der E. Vorstadtesellschaft zum Rupf.

Wie in jeder Sitzung kam dem Informationsaustausch zwischen den Verantwortlichen aus den Institutionen BSB und Waisenhaus, aus den Zentralen Diensten, dem Bereich Einbürgerungen und der Christoph Merian Stiftung eine wichtige Rolle zu.

*Für weitere Auskünfte steht Patrick Hafner, Präsident des Bürgerrats, zur Verfügung:  
076 381 96 60.*